
Pièces 6 Pièces

Superficie 186 m²

Référence 797V252M

Prix 550 000 €

Arles
Maison à vendre (13200)
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Maison  familiale  de  186  m2  avec  piscine  et  grand  terrain  Située  dans  le  quartier

Mouleyres, à deux pas de la Tour LUMA et du centre ville, cette charmante maison

allie  confort,  espace  et  verdure.  Implantée  sur  un  beau  terrain  arboré  de

1400m2,cette propriété offre un cadre de vie, à la fois paisible et proche de toutes

les commodités. Possibilité de détachement de terrain pour un projet futur, un vrai

plus pour les investisseurs ou les familles qui souhaitent agrandir. A l'intérieur, vous

découvrirez  au  rez-de-chaussée:  Un  espace  séjour  lumineux  avec  cuisine  ,salon

avec cheminée exposés Sud ...

Family  home  of  186  m²  with  pool  and  large  plot  Located  in  the  Mouleyres

neighborhood, just steps from the LUMA Tower and the city center, this charming

house combines comfort, space, and greenery. Set on a beautiful wooded plot of

1400  m²,  this  property  offers  a  lifestyle  that  is  both  peaceful  and  close  to  all

amenities.  Possibility  to  separate  part  of  the  land  for  a  future  project,  a  real

advantage  for  investors  or  families  looking  to  expand.  Inside,  you  will  find  on  the

ground  floor:  A  bright  living  area  with  kitchen,  living  room  with  fireplace  facing

southwest. A shower room and toilets. A ...

CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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